



Gesundheit

Begrüßungsanlass für Anwohner

Haus Adeline Favre, Katharina-Sulzer-Platz

ZHAW Departement Gesundheit

Einladung

26. August 2020
17.30 – 20.30 Uhr



Begrüßungsanlass für Anwohner

Haus Adeline Favre, Katharina-Sulzer-Platz

Sie, als Anwohnerinnen und Anwohner des Katharina-Sulzer-Platzes, haben den Baufortschritt von unserem neuen Campus schon länger beobachten können: Nun ist es endlich soweit und wir, das Departement Gesundheit der ZHAW, ziehen per 3. August in den Neubau «Haus Adeline Favre» und werden damit Teil Ihrer Nachbarschaft, worauf wir uns sehr freuen! Gerne würden wir Sie deshalb kennenlernen und Ihnen die Möglichkeit geben, mehr über uns und unser neues Gebäude zu erfahren. So laden wir Sie ganz herzlich zu einem Begrüßungs- und Austausch Anlass am 26. August 2020 zu uns ins Haus Adeline Favre ein. Am 26. September 2020 präsentieren wir der Winterthurer Bevölkerung den Neubau mit einem Tag der offenen Tür. Ihnen, als Anwohner und zukünftige Nachbarn, möchten wir schon früher die Möglichkeit bieten, sich das neue Gebäude von innen anzusehen und mehr darüber zu erfahren.

Nach der Begrüßung und Vorstellung des ZHAW-Departements Gesundheit inklusive einer ersten Fragerunde erhalten Sie eine Führung durch unseren Neubau. Anschliessend freuen wir uns auf einen gemeinsamen, gemütlichen Abschluss bei einem Apéro in unserem Atrium. Bitte beachten Sie, dass im August noch kein Hochschulbetrieb stattfindet und wir uns noch im Umzug befinden, weshalb noch nicht alle Räume fertig eingerichtet sein werden.

Bitte melden Sie sich online zu diesem Anlass an:

zhaw.ch/gesundheit/begruessungsanlass

ZHAW-Departement Gesundheit und der Neubau

Das Haus Adeline Favre ist nach einer Hebamme aus dem Val d'Anniviers im Wallis benannt und wird über 2'000 Studierende sowie rund 300 Mitarbeitende beherbergen. Der Umzug von unserem alten Standort an der Technikumstrasse in den Neubau auf dem Sulzerareal findet im Juli und August statt. Weitere Informationen zum Haus Adeline Favre finden Sie online: zhaw.ch/gesundheit/sulzerareal

Anbei erhalten Sie bereits unser Magazin «Vitamin G», um einen ersten Einblick in unsere Arbeit und relevante Themen aus dem Gesundheitsbereich zu bekommen. Wenn Sie das Magazin halbjährlich erhalten wollen, können Sie es online kostenlos abonnieren: zhaw.ch/gesundheit/vitamin-g

Zürcher Hochschule für
angewandte Wissenschaften

Gesundheit

Bis Juli 2020

Technikumstrasse 71

8401 Winterthur

Telefon +41 58 937 63 02

info.gesundheit@zhaw.ch

zhaw.ch/gesundheit

Ab August 2020

Katharina-Sulzer-Platz 9

8401 Winterthur

Einladung

Mittwoch, 26. August 2020

17.30–20.30 Uhr

Haus Adeline Favre

Katharina-Sulzer-Platz 9, Winterthur